
上山高原エコミュージアム 

―第１４０回理事会議事録― 

 
日時：平成 27年 10月 2日(金)PM19:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 植田光隆 中村幸夫 馬場正男 山本一幸 山村昭義 山村あけみ 

           尾崎睦夫 森田忠浩 小幡光政 

坂本保(委任状) 中谷康彦（委任状）田中豊(委任状) 池成善行(委任状) 

田中薫(委任状) 

 

     監  事   中村義則 植村慶子 

     アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局   馬場正男 橋本直 中村艶子  

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出 5名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、山本一幸氏、山村あけみ氏の両理事を議事録署名人に指

名した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

植田副部会長より報告 

9月 26日に新規事業の測量を畑中氏、栃本氏、馬場事務局長 3名で行った旨

報告があった。 

② プログラム部会 

特になし 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

活動として月２回の朝市にサロン当番として活動している旨報告があった。 

また10月8日に部会を開催し秋のエコフェスタの食事について会議を持つ旨

報告がった。 

④ ＲＲ部会 

特になし 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

   9月 27日部会を開催したと報告があった。 

また 10月 8日、9日に自然再生協議会が北広島町より開催する。この会議に

山本部会長が出席すると報告があった。 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

休止中。 

 



２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・プログラムの実施報告、9月の特産品販売状況、9月の入館者状況の報告があ

った。 

 ・但馬まるごと感動市が 11月 7日、8日の両日開催される旨報告があった。 

協議事項 

１ 当面の事業について 

① 秋のエコフェスタ 草原サミットプレイベント 

事務局長よりエコフェスタのスタッフマニュアルが提示され、各理事に役割

分担が説明され了承された。 

  

② 定例のプログラム 

・霧が滝トレッキングの一般参加者は 32 名。当日スタッフは 5 名配置で了

承された。 

・扇の山紅葉登山の参加希望者は定員に満たず現在も募集をしている。 

  

2.  その他 

 ・上山高原エコミュージアム推進事業の今後の方針について橋本氏より資料が提

示され説明があった。 

上山高原エコミュージアムが自立していくために自主財源を確保していくよ

う改めて全理事が周知した。 

 

  

 

 

次回の理事会は 11月 13日（金）19：00より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成 27年 10月 2日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 山 本 一 幸 

       山 村 あけみ 

        


